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Resumé:

Dans le monde occidental, certaines orientations linguistiques ont une résonance
durable dans les études linguistiques en arabe contemporain, dont les pionniers et le Maghreb
arabe ont compris la nécessité d'innover dans la pensée linguistique arabe. Cette initiative
nécessite une pause de remerciements et d'apprécions pour leurs efforts dans tous les
domaines scientifiques et culturels. La recherche a fini par servir cet objectif en abordant de
certains de leurs efforts pour promouvoir la lecon de la linguistique arabe moderne. les mots
clés:

Mots clé: Linguistique contemporaine - Les efforts des chercheurs marocains - Haj Saleh -
Ahmed Hassani - Ahmed Mutawakel — Fahri

Abstract:

After the rise of certain linguistic orientations that have a lasting repercussion in
linguistic studies within the contemporary Arabic, the pioneers and the Arabs of the Maghreb
have understood the need to innovate in Arabic linguistic way of thinking. This initiative
requires a pause of thanks and appreciation for their efforts in all scientific and cultural fields.
The research eventually served this purpose by addressing of some of their efforts to promote
the lesson of modern Arabic linguistics. keywords : Modern linguistics Scientific efforts
Morocco Tunisia Algeria

Keywords: Contemporary Linguistics - The Efforts of Moroccan Researchers - Haj Saleh -
Ahmed Hassani - Ahmed Mutawakel - Fahri



https://www.facebook.com/profile.php?id=100008489081678
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008489081678
https://www.facebook.com/profile.php?id=100008489081678

